



CIRCULAR N° 2 AÑO ESCOLAR 2025

Colegio Rosario Concha
Santiago de Chile, lunes 10/03/2025

Querida comunidad rosarina:

Ya nos reencontramos, ya dimos inicio a este nuevo año escolar, y ahora, a partir del **lunes 10 de marzo**, comenzamos con toda la energía y compromiso que nos caracteriza. A través de esta circular, no solo queremos recordar lo que hemos planteado, sino también plasmar **el ideario que nos guiará día a día**, el horizonte hacia el cual caminamos juntos como comunidad educativa. **Soñamos con un colegio donde cada estudiante crezca en conocimientos, valores y fraternidad**, y ese sueño lo construimos entre todos: docentes, familias y estudiantes.

En el **Colegio Rosario Concha**, cuando hablamos de **educación de excelencia**, nos referimos a una formación que va más allá de los aprendizajes académicos; buscamos **formar personas con principios sólidos, comprometidas con el bien y guiadas por la pedagogía de Jesús**. Nos inspira su modelo de enseñanza, basado en el amor, la exigencia y la transformación del corazón, para que nuestros estudiantes sean capaces de **mirar al otro con fraternidad, reconocerlo como hermano y contribuir a una sociedad más justa y solidaria**.

Hoy reafirmamos, ante toda nuestra comunidad, que **pertenecer al Colegio Rosario Concha es un privilegio**, y con ello asumimos la responsabilidad de construir juntos los cimientos que acompañarán a nuestros estudiantes a lo largo de su vida. Por eso, los invito a asumir tres compromisos fundamentales:

1 Cultivar la autonomía

Ser autónomo significa aprender a **organizarse, asumir responsabilidades y administrar el tiempo con equilibrio**. Nuestros estudiantes deben saber jugar, estudiar, cumplir con sus deberes, orar y participar activamente en la vida escolar y familiar. La autonomía les dará la seguridad de que **todo lo que se propongan, lo podrán alcanzar, siempre orientados hacia el bien**.

2 Aspirar a la excelencia en la formación

La excelencia no es solo obtener buenos resultados académicos, sino desarrollar una actitud de esfuerzo, compromiso y crecimiento. Significa potenciar **el pensamiento crítico, la creatividad y el buen uso de la tecnología**, motivarse a aprender, cuestionar e indagar para dar sentido profundo al conocimiento. **La excelencia es una forma de vida, un camino que nos desafía a dar siempre lo mejor de nosotros mismos.**

3 Construir una comunidad rosarina basada en el respeto y la sana convivencia

La fraternidad y el respeto son pilares esenciales para una convivencia armónica. **La empatía y la solidaridad nos hacen personas más felices y nos permiten fortalecer nuestro ambiente escolar, asegurando aulas donde cada estudiante y docente pueda desplegar lo mejor de sí mismo** en un espacio de colaboración y mutuo respeto.

A **padres, madres y apoderados**, los invitamos a ser parte activa de este proceso. Su presencia en la educación de sus hijos es irremplazable. Su **compromiso con la asistencia a clases, el apoyo en las tareas académicas y la dedicación al tiempo compartido en familia** son fundamentales para su desarrollo integral.

Como equipo educativo, renovamos nuestro compromiso con cada estudiante y su formación. **Caminemos juntos, en comunión, colaboración y respeto**, guiados por la certeza de que nuestra misión es formar **personas felices, plenas y comprometidas con su futuro y con el mundo.**

Que este 2025 sea un año para crecer en sabiduría, amor y fraternidad.

¡Sigamos construyendo juntos el colegio que soñamos!

**Colegio Rosario Concha
Prof. (a) Lorens Duarte Ávila
Rectora**